

宋忠宣公集

連 創立は明治九年。戦前は公文書を記載するに際しては、松本深志高校のことを「連校」と記すのが慣習となっていた。

連 書かせていただきたい

学の頃は松本城内に校舎があつた。「深志」は学校に似合う名前だが市内の地名で、松本城も正しくは深志城と云う。戦後学制改革

「月は授業はたらず」と昨日居酒屋で会った古い先輩に聞いた。昔は夏休み前の「縮小とんぼ祭」で一年生を取り込み、休み明けに本番と二回もやっていた。

は不夜城となつた。アカシア会といふ、階段踊り場の大壁画を埋める壁画を共同制作。夜は校舎裏のリゾート農園に忍び込み、うまそうなのを……（すみませんでした）。

が、自分がぐんぐん成長していることが毎日わかつた。「深志の三年間」という言葉に同窓生は共通の思いがある。



とんぼ巣に盛り上がる。わが母

文・写真=太田和彦

カット 村松

大作ハリセンボンを見上げた。

い。木製のとんぼアクセントが気
がきいている。恒例の燈籠コンク
ールも出そろい、灯りテスト中の

大震災後の虚無感が抜けない私は故郷再訪を思い立ち、今は夏休み直前になつた「とんぼ祭」に日本ちを合わせた。自分を育てた高校の祭を五十年後の今、再び体験してみたい。

まず初日前夜に行つてみた。スクラッチタイル貼りのアカデミックな正面棟は夜も煌々と明るく、女子が一人、椅子に上つて杉葉のミニュメントアーチ作りに余念な

発行所
長野県松本市蟻ヶ崎
松本深志高校
新聞委員会
編集責任 福島愛美

号外

2011. 10. 13

